

Info-parents

Décembre 2024



Joyeuses fêtes!

Chers parents,

Nous vous souhaitons de Joyeuses Fêtes et une heureuse année 2025 dans l'amour, la paix, la sérénité et la fierté d'accompagner votre enfant vers sa réussite. Nous profitons également de cette occasion pour vous témoigner toute notre reconnaissance pour votre confiance et votre soutien constant. C'est un privilège pour nous de travailler au quotidien auprès de vos enfants et soyez assurés que nous continuerons à mettre tout en Œuvre pour leur permettre de connaître du succès

Profitez de cette pause pour passer un agréable temps en famille!

L'hiver est arrivé!

Et oui, cette année encore, le froid et la neige sont au rendez-vous. Depuis l'arrivée du temps froid, nous avons remarqué que certains élèves arrivent à l'école avec des vêtements qui ne sont pas adaptés à la température.

Nous tenons à vous rappeler qu'il est important que les enfants viennent à l'école habillés en fonction de la température: **manteau d'hiver, pantalon de neige, bottes, tuque, mitaines, foulard, identifiés au nom de l'élève.** Ils ont besoin de vêtements chauds et adaptés à la température. Tous ces vêtements sont nécessaires afin d'assurer confort, bien-être et bonne santé à votre enfant.

Les enfants doivent avoir, **en permanence, une paire de chaussures à l'école.** Nous ne pouvons pas déranger constamment les élèves pendant leurs cours pour aller porter des chaussures oubliées le matin à la maison.



Service de garde

Inscription aux journées pédagogiques

N'oubliez pas d'inscrire vos enfants aux journées pédagogiques dans le respect des délais.

4 décembre : journée pédagogique à l'école (atelier de danse)

6 janvier: journée pédagogique à l'école (party pyjamas)

27 janvier: journée pédagogique (glissage sur tubes Mont Avila)



Identification des effets personnels de vos enfants



Il est important d'identifier (Nom et groupe) tout le matériel scolaire de votre enfant, le sac à dos, la boîte à lunch (et ses contenants) ainsi que les vestes et les souliers. Ces objets retrouvent ainsi plus vite leur propriétaire lorsqu'ils s'égarent...!

Les objets perdus sont gardés à l'entrée du service de garde dans une armoire.

Voyages durant l'année scolaire

Si vous prévoyez partir en voyage en décembre ou janvier, veuillez nous écrire un courriel, ainsi que les dates du voyage svp.

Il est à noter que les voyages ne sont pas des raisons valables de s'absenter de l'école sur une longue durée. Si vous décidez de voyager pendant l'année scolaire, l'enseignant de votre enfant ne préparera pas de travail. De plus, si votre enfant s'absente pour plus de 20 jours consécutifs, nous sommes dans l'obligation de désactiver son dossier. Vous devrez donc réinscrire votre enfant lors de son retour et il n'est pas garanti qu'il se retrouve dans la même classe au retour.

Rappel—Paiement des frais scolaires

Vous n'avez toujours pas payé les frais scolaires de votre enfant? Vous êtes en retard, mais il n'est pas trop tard pour le faire! Il est important de venir le faire le plus rapidement possible au secrétariat. Merci pour votre collaboration.



Communication par courriel avec les membres du personnel

Vous avez pris l'habitude de communiquer avec les membres du personnel de l'école par courriel.

Malgré que ce soit efficace, nous vous demandons de respecter les points suivants:

- 1- Permettre un délai de 48 heures avant d'obtenir une réponse durant les heures de travail de l'employé (jours ouvrables).
- 2- Si vous devez avoir une réponse plus rapide, nous vous demandons de communiquer directement avec le secrétariat en écrivant au ndn@csgm.qc.ca. L'enseignant ne peut pas répondre lorsqu'il est en présence de votre enfant.
- 3- Veuillez noter que l'employé n'est pas tenu de vous répondre la fin de semaine.

Quand la cour d'école est glacée

Plusieurs fois durant l'hiver, la cour d'école est glacée et impraticable pour tout le monde, enfants et membres du personnel. Dans de telles situations, nous devons demeurer à l'intérieur et les élèves s'adonnent dans ces moments à des jeux libres en classe. Bien que cela n'est pas idéal, nous tenons à rappeler à tous que la sécurité est notre priorité numéro 1 et que les risques de blessure sont élevés avec la glace. Souvent, en classe, les enseignants et enseignantes proposent aux enfants des séries d'exercices ou de danse avec le Tableau interactif pour ainsi les faire bouger.

De plus, il est de notre responsabilité d'offrir un chemin (accès) déneigé et déglacé, mais nous ne pouvons pas utiliser le sel déglaçant sur l'ensemble de la cour. Nous vous recommandons **de porter des crampons** lorsque vous venez reconduire ou chercher votre enfant afin d'éviter de glisser et de se blesser.

Dates à retenir

- 4 décembre: Journée pédagogique
- 21 décembre au 6 janvier: vacances de Noël
- 6 janvier: Journée pédagogique
- 27 janvier : Journée pédagogique
- 30 janvier : Conseil d'établissement
- 8 au 28 janvier: Période officielle d'inscription
- 14 au 20 janvier: Inscription au service de garde pour la semaine de relâche (sondage aux parents)



Mot du comité de Noël

Chers parents,

Le temps des fêtes approche à grands pas. Voici donc ce que nous avons organisé pour que nous puissions tous célébrer avec vos enfants. Sans plus tarder, nous vous présentons notre planification des activités liées aux fêtes de fin d'année.

Lors de la dernière semaine du mois de décembre (du 16 au 20), un calendrier de l'avent sera mis en place. Chaque jour, une petite surprise attendra les élèves afin de les plonger dans l'esprit des fêtes. Nous avons besoin de votre collaboration pour les journées suivantes :

Lundi 16 décembre	Journée pyjama et déjeuner en classe. Les élèves pourront venir vêtus de leur pyjama préféré. De plus, ils devront apporter leur déjeuner à l'école. Ils auront l'occasion de partager un moment convivial avec leur enseignant(e). <u>Nous vous demandons donc d'ajouter un petit déjeuner dans la boîte à lunch de votre enfant</u> (céréales, yogourt, fruits, gruau, etc.). Veuillez prendre note que les élèves n'auront pas accès à un micro-ondes.
Mardi 17 décembre	Surprise distribuée à l'école
Mercredi 18 décembre	Journée vêtements et accessoires des fêtes Les élèves pourront se vêtir de leurs tenues thématiques préférées : chapeau du Père Noël, oreilles de renne, grelots, guirlande en guise de foulard, chandail des fêtes, etc.
Jeudi 19 décembre	Activité surprise à l'école
Vendredi 20 décembre	Journée en blanc et jouet de la maison En cette dernière journée avant les vacances, nous demandons à ce que votre enfant soit habillé en blanc. De plus, il pourra amener un jouet de la maison à l'école : un toutou, une figurine, une poupée, etc. Cependant, les jouets électroniques sont refusés . Sensibilisez votre enfant à être responsable de son jouet, puisque nous ne pourrions pas gérer les objets perdus pendant les vacances. Nous encourageons les jeux de société qui favorisent l'interaction et le partage.

Merci de votre collaboration,

L'équipe de NDDN

